

令和元年度平第一中学校だより No.15

2019/12/13

けやきよ・・・

発行者 校長 西内英理

インフルエンザに御用心!!

日中、日によって暖かかったり寒かったりの差が激しく、また朝晩の冷え込みがぐっと厳しく もなってきて、体調を崩す生徒が多くなってきました。そんななか、本校ではインフルエンザ流 行の兆しも見え始めています。今週のインフルエンザ罹患者数は次の通りです。

		9日(月)	10日(火)	11日(水)	12日(木)	13日(金)
いわき市 小・中学校		293	3 2 5	3 3 6	3 5 7	_
平 地 区 小・中学校		106	1 1 6	109	1 1 0	_
本 校	1 年 生	1 0	1 1	1 0	6	4
	2 年 生	0	1	1	3	4
	3 年 生	0	0	0	0	0

*13日は、いわき・平地区とも未集計。本校は、正午現在の罹患確定数

本校では感染拡大を防ぐために、10日(火)以降の部活動(今週末に大会等を控えている部活動除く)を中止としました。今後、どのように罹患者数が変動するか予想はつきませんが、状況を見て、臨時休校・学級閉鎖・日程変更・部活動中止継続等の措置をとっていきたいと思っております。その際には緊急メールやホームページでお知らせしますので、ご理解とご協力をお願いします。なお、本校ホームページでは、インフルエンザ罹患者数の情報を毎日掲載していますのでご覧ください。

■ 感染を防ぐために ■

- ① 日頃から十分な睡眠、バランスの良い食事を心がける。
- ② こまめな手洗い、うがいの励行。(ウィルスは手を介して体内に侵入しますので、特に手洗いを重視!)
- ③ 適度な温度・湿度の保持。
- ④ 咳エチケットの遵守。(うつらない・うつさない)
- ⑤ 流行期は人ごみへの外出を控える。外出の際はマスクを着用する。
- ⑥ 体調がすぐれない場合(インフルエンザが疑われる場合)は、学校を欠席する。

お正月の風物詩といえば、「東京箱根間往復大学駅伝競走(通称:箱根駅伝)」ですね。 私も毎年、2日・3日の午前中はテレビの前にかぶりつきです。

過日、今年度の第96回箱根駅伝のエントリー選手が発表され、本校卒業生の半澤黎斗選手(早稲田大学2年生)が登録されました。1年生の時には出雲駅伝や全日本大学対抗駅伝にも出場している実力者です。半澤選手が箱根路を走ることができるように願うとともに、悔いのないレースができるよう、強く祈るばかりです。「けやき魂でがんばれ!半澤選手!」

県立高校入試制度が変わります。

現在の3年生から県立高校の入試制度が大きく変わります。特に3年生においては、すでに学年から連絡は受けていると思いますが、これまで(昨年度まで)との違いを中心に、あらためてお知らせします。

- 1 Ⅰ期選抜(1月)が廃止され、Ⅱ期選抜(3月)と統合されて「前期選抜」となった。
 - (1) これまでの I 期選抜は、志願理由書・調査書・小論文(作文)・実技等・面接等から総合的に判断して合否判定をしていた。これが廃止されて、全ての志願者に学力検査を実施することとなった。
 - (2) 前期選抜には、「特色選抜」と「一般選抜」の2種類がある。
 - □ 特色選抜 ···· 各高校が示す「志願してほしい生徒像」に応じて、各生徒が志願 したい高校を選択し出願できる選抜。
 - □ 一般選抜 …… これまでの学習の成果を総合的に見る選抜。
 - 特色選抜と一般選抜を併願することができる。ただし、同一高校に限る。
 - (3) 今年度前期選抜の学力検査は、3月4日(木)に実施される。(高校によっては5日と6日に面接試験を実施するところもある。なお合格発表は16日。)
- 2 前期選抜において、体調不良者についてはこれまで同様、保健室受験等が認められる。 ただし、インフルエンザ等の学校感染症に罹患した受験者のために、**1週間後に「追検査」を実施**する。
- 3 定員を満たしていない高校においておこなわれていたⅢ期選抜を、「**後期選抜」**と名称を変える。
- 4 東日本大震災以前に双葉郡に居住していた生徒が、ふたば未来学園高校を受験する場合 に限り、特色選抜に代えて「連携型選抜」に出願することが可能である。

けやき魂でがんばれ! めざせ2020金メダル!!

11 月 7 日(木)に来校し、講演をしてくださった本校卒業生であるパラリンピアン半谷静香選手が、12 月 8 日(日)に講道館で開催された「第 34 回全日本視覚障害者柔道大会」の女子 48kg 級でみごとに優勝しました。東京パラリンピックでのメダル獲得に向けてよい弾みになったと思います。これからも応援を続けたいと思います。

